

Afirmó el ministro Cabello

La Revolución destaca en la lucha contra la corrupción

Aseguró que en el país no se había combatido tanto este flagelo como en los últimos 25 años. Anunció la captura de implicados en los sucesos del Hospital Vargas, en Caracas **pág. 2**

Países Bajos busca desestabilizar con su código rojo

La Cancillería venezolana emitió un comunicado en el que rechaza la medida dirigida a los turistas que deseen viajar a Venezuela y la califica como un “intento fracasado del fascismo” **pág. 3**

En Venezuela celebraron el aniversario del triunfo sandinista

El presidente Maduro calificó como “inolvidable aquel 19 de julio de 1979”. La victoria impactó a la juventud de América Latina. (...) viví intensamente esa insurrección y la guerra nicaragüense”, expresó **pág. 3**

Nutrición

Celebremos el Día de la Niña y el Niño con una alimentación 4S **pág. 7**

Artillería
Estadística de la destrucción de Gaza

Los datos de la Oficina de Estadística del Estado de Palestina demuestran que, desde el inicio de la invasión, más de 58.386 personas han muerto y 14.000 han desaparecido, que posiblemente se encuentren entre los escombros. Además, 139.077 personas han resultado heridas.

El Ministerio de Salud de Gaza registra más de 870 palestinos asesinados en puntos de distribución de alimentos **pág. 6**

Este rescate simboliza la protección del Estado a sus ciudadanos, expresó

Presidente Nicolas Maduro: “Estamos reunificando a las familias venezolanas”

El Mandatario estuvo presente ayer durante el reencuentro de la niña Maikelys Espinoza y su padre Maiker Alejandro Espinoza Escalona: Ambos, parte del grupo de venezolanas y venezolanos secuestrados y separados de sus familias por el Gobierno de Estados Unidos. “Nosotros seguimos

igual, cuidando a Venezuela, garantizando la paz. Vale la pena ver a 252 familiares abrazándose y felices”, expresó el Jefe de Estado durante el que fue uno de los momentos más esperados por la gran mayoría de un país que ha sufrido junto a los connacionales retenidos. Foto Prensa Presidencial. **págs. 4 y 16**



Jennifer Mujica asegura que liderará una alcaldía del Poder Popular

La candidata revolucionaria en el municipio Carrizal, estado Miranda, manifestó que todas las consultas nacionales buscan profundizar el contacto y la organización popular. Ella y todos los aspirantes del Gppsb reafirman la armonía de sus programas con el Plan de las 7T **pág. 5**

Consejos de Trabajadores: un factor en la defensa de la economía

La vicepresidenta Delcy Rodríguez valoró la labor del sector durante el periodo de desabastecimiento **pág. 4**

Ataque israelí a centro de ayuda suma otros 30 muertos

El Ministerio de Salud de Gaza registra más de 870 palestinos asesinados en puntos de distribución de alimentos **pág. 6**



Aseguró el vicepresidente sectorial, Diosdado Cabello

En Venezuela no se había luchado tanto contra la corrupción como en Revolución

“Nosotros no le tapamos nada a nadie, quienes cometan delitos saben que tendrán que enfrentar la Ley y la justicia”, aseguró el también ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, quien entregó a organismos de Seguridad del Estado equipos incautados al narcotráfico y el terrorismo

T/ Leida Medina Ferrer
F/ Cortesía
Caracas

El vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz, Diosdado Cabello Rondón, informó ayer que fueron entregados a Organismos de Seguridad del Estado, una serie de camionetas y vehículos incautados a sujetos vinculados a hechos de corrupción, terrorismo y la conspiración, cuya finalidad será ofrecer servicio al pueblo.

Durante acto de dotación a los cuerpos policiales, realizado en La Carlota, precisó que se trata de “105 vehículos y tres helicópteros, que su origen tienen que ver con hechos de corrupción, con dinero mal habido hechos de terrorismo, narcotráfico, conspiración, y esos vehículos hoy los vamos a entregar a los organismos de seguridad del Estado para que se les dé el uso adecuado”.

Explicó que los bienes y vehículos adjudicados, fueron entregados rotulados y van a estar a la orden de instituciones estatales, ya que “estas unidades estarán vinculadas a la flota de

protección para el pueblo de Venezuela”.

Cabello mencionó que entre los beneficiados está el Servicio Nacional de Medicina y Ciencias Forenses de Venezuela (Sena mecf); el Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin), el Instituto Nacional de Transporte Terrestre (INTT), la gobernación de la Guayana Esequiba, el Instituto Nacional de Parques de Venezuela (Inparque), el Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (Cicpc), la Policía Nacional Bolivariana (PNB) y la Guardia Nacional Bolivariana (GNB).

Comentó que “los helicópteros fueron incautados por las autoridades venezolanas a un traidor y ahora serán utilizados para ayudar a mejorar la atención de nuestra Guardia Nacional; ustedes verán estas unidades trabajando, esas no son para el uso personal de nadie son para el servicio de nuestro pueblo”.

LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN

Cabello enfatizó que en Venezuela no se había luchado tanto contra la corrupción como en Revolución. “Nosotros no le ta-

pamos nada a nadie, quienes cometan delitos saben que tendrán que enfrentar la Ley y la justicia. Difícilmente haya habido un Gobierno que haya luchado más contra la corrupción que el presidente Nicolás Maduro y el comandante Hugo Chávez”, sostuvo.

Reafirmó que esta dotación se realiza gracias a la Ley de Extensión de Dominio, la cual permite que los bienes recuperados de actividades ilícitas se pongan al servicio del Pueblo.

“No tengo referencia que en otro momento se haya tomado una decisión de entregar vehículos recuperados (...) de los delincuentes, terroristas y conspiradores, para que sean usados ahora y que sirvan para prestar servicio a nuestro Pueblo”, indicó.

Ratificó el compromiso del Gobierno Bolivariano se seguir luchando contra las bandas y el narcotráfico en Venezuela, por la paz y la tranquilidad del Pueblo.

GARANTIZAR LA PAZ

Por otra parte, Cabello reiteró que el Gobierno Bolivariano trabaja permanentemente en el combate de la delincuencia

organizada y el narcotráfico. En ese sentido, recordó que recientemente en las operaciones que se realizaron contra estos grupos en el Zulia se incautaron lanchas, sumergibles y semisumergibles con motores de altísimo poder que están siendo entregadas a la GNB y a la PNB, “para ser usadas en la protección y defensa de nuestro pueblo; y garantizar la paz y tranquilidad en todo el territorio”.

Cabello como ejemplo, mencionó que durante el operativo en el que fue capturado “el último narcosubmarino hace cuatro días en Falcón, las fuerzas del Estado emplearon lanchas decomisadas al narcotráfico. “Y los llevamos hasta que tuvieron, por cansancio, que abandonar la nave que cargaban y apenas pusieron los pies en tierra, los estábamos esperando y fueron detenidos cuatro ciudadanos colombianos”, relató.

Destacó que el pueblo venezolano debe saber todo el esfuerzo que se hace. “Todo lo que se está decomisando se convierte en un instrumento de lucha contra la corrupción, el narcotráfico, el terrorismo y las conspiraciones”, explicó.

LABOR DE CONTRAINTELIGENCIA

Por otra parte, durante la Expo FERIA Tecnológica Militar 2025, el ministro Cabello resaltó la importante labor de la Dirección General de Contrainteligencia Militar (Dgcm) en medio del ataque contra la nación. “Nadie debe olvidar que somos un país bloqueado, sancionado y perseguido que se nos complica mucho adquirir cosas, ir a comprar equipamiento, sin embargo, nuestros hombres y mujeres que están en la Dgcm han demostrado que son un equipo de trabajo para garantizar la paz de los venezolanos”, subrayó.

“Puede tener la seguridad, nuestro pueblo, que esté potencial humano tecnológico trabaja para garantizar la paz de todas y todos. Es un acto bonito y nosotros vamos a terminar de ver el resto de los avances tecnológicos que van desde la construcción de morteros, sistemas de comunicación para la identificación facial (...), drones”, manifestó.

Cabello afirmó que Venezuela tiene que ser punta de lanza en materia tecnológica: “Por eso nuestros compañeros han hecho un gran esfuerzo para instalar, no solo drones, sino antidrones, equipos de chequeo, revisión, detección a tiempo para la guerra que cada día muta y va transformándose, ahora a nosotros nos tienen una guerra económica que a veces es más devastadora”.

El ministro expresó que ante el regreso de los migrantes venezolanos que estaban secuestrados por el gobierno fascista de El Salvador, la recuperación de los niños prisioneros por el gobierno de los Estados Unidos y la entrega de bienes que fueron incautados a la corrupción. “Venezuela está de fiesta (...) Hoy podemos decir que Venezuela es un país muy seguro. Tengan la certeza que vamos a actuar contra quien cometan delitos”, aseguró.

Capturados implicados en sucesos en el Hospital Vargas

El vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz, Diosdado Cabello Rondón, durante el recorrido por la Expo FERIA Tecnológica Militar 2025, que se desarrolla en la Base Aérea Francisco de Miranda en La Carlota, estado Miranda, mencionó el caso de violencia en el Hospital José María Vargas en Caracas que fue registrado a través de cámaras de seguridad.

“Nos informó la Policía Nacional Bolivariana (PNB) del hecho violento que hubo en el Hospital Vargas y están capturados los autores intelectuales, gracias al sistema tecnológico”, informó.

El ministro se refería a un tiroteo ocurrido el pasado domingo 13 de julio, en las instalaciones del citado centro asistencial en Caracas. El hecho dejó un saldo de dos personas fallecidas. “Gracias a la labor de los organismos de seguridad del Estado y en la unidad, nosotros trabajamos juntos, nadie trabaja por su cuenta”, resaltó.

Mediante un Comunicado Oficial

Venezuela saluda a Nicaragua por los 46 años del triunfo de la Revolución Sandinista

En el documento, el Gobierno califica el hecho como un hito fundacional de la historia emancipadora de Nuestra América y “una de las más genuinas expresiones del antiimperialismo en el continente”

T/ Redacción CO
F/ Cortesía
Caracas



El ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil saludó, en nombre del Gobierno nacional y del pueblo revolucionario, los 46° aniversario del triunfo de la Revolución Popular Sandinista en Nicaragua.

A través de un comunicado, extendió al Comandante Daniel Ortega y la primera dama Rosario Murillo, la salutación, “la Revolución ha restituido y garantizado derechos fundamentales a su población, al enfrentar los desafíos de nuestro tiempo con amor, firmeza y visión de Patria”.

Por su parte, el presidente Nicolás Maduro Moros celebró mediante un mensaje en redes sociales sus felicitaciones por

cumplirse 46 años de la victoria de la Revolución Popular Sandinista. “Celebramos como inolvidable aquel 19 de julio de 1979, la victoria del Frente Sandinista de Liberación Nacional impactó a la juventud de América Latina y el Caribe; con 16 años, viví intensamente esa insurrección y la guerra nicaragüense”, expresó.

Del mismo modo, destacó como el empuje de la juventud sandinista, de tantos héroes y mártires, logró derrotar la dictadura de los Somoza impuesta por la

“intervención gringa y responsable del asesinato de Sandino”.

“Es una historia gloriosa y heroica la que ha vivido el pueblo de Nicaragua. Cada vez que visitamos su tierra sentimos el palpitar enérgico que nos une en la resistencia contra el imperialismo”, agregó.

El Mandatario envió un saludo, abrazo de hermandad y sus bendiciones al pueblo del Comandante presidente Daniel Ortega, a la copresidenta Rosario Murillo y a todo el pueblo nicaragüense: “Admiramos sus

luchas, glorias y su ejemplo que es un faro para nuestros pueblos. ¡Siempre unidas, Venezuela y Nicaragua, por la causa de la libertad y la dignidad de Nuestra América!”.

A continuación, texto íntegro del comunicado:

La República Bolivariana de Venezuela expresa su más cálido y fraternal saludo al heroico pueblo de Nicaragua y al Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, con motivo de la conmemoración del 46 aniversario del triunfo de la Revolución Popular

Sandinista; episodio fundacional de la historia emancipadora de Nuestra América.

La Revolución Sandinista representa una de las más genuinas expresiones del antiimperialismo en el continente. Su fuerza histórica reside en la conciencia profunda y en la vocación ineludible de un pueblo que ha sabido, en toda circunstancia, defender su derecho a la autodeterminación. Bajo la sabia dirección de los copresidentes, Comandante Daniel Ortega y Compañera Rosario Murillo, la Revolución ha restituido y garantizado derechos fundamentales a su población, al enfrentar los desafíos de nuestro tiempo con amor, firmeza y visión de Patria.

La República Bolivariana de Venezuela reconoce en la Revolución Sandinista y en el pueblo de Nicaragua una fuente permanente de inspiración. Nuestros pueblos han compartido batallas y victorias, resistencias y esperanzas, tejiendo una hermandad indestructible en la defensa de la paz, la soberanía y el derecho de los pueblos a alcanzar la mayor suma de felicidad posible, frente a las permanentes amenazas del imperialismo y sus operadores nacionales.

En esta fecha memorable, Venezuela reitera su admiración y profundo respeto por el proceso revolucionario nicaragüense, y celebra junto a sus hermanos y hermanas los frutos de una Revolución que se renueva cada día en sus conquistas sociales, en la estabilidad alcanzada y en la firme voluntad de construir un futuro verdaderamente justo, digno y soberano.

Lo califica de intento de desestabilización

Gobierno nacional rechaza código rojo de Países Bajos

T/ AVN
Caracas

El canciller de la República, Yván Gil, expresó su rechazo al código rojo emitido por el Gobierno de Países Bajos, dirigido a los turistas que deseen viajar a Venezuela. A través de un mensaje en su canal de Telegram, calificó la acción como un intento fracasado del fascismo para desestabilizar al país.

El titular de Relaciones Exteriores calificó la medida como un “ridículo” invento de la diplomacia neerlandesa, atribuible a “el eterno complejo colonial y las ganas de montar un show en redes sociales”. Añadió que los Países Bajos han apoyado, con doble moral, el fascismo y los intentos de desestabilizar Venezuela en el pasado.

Gil aseguró que Venezuela continúa avanzando en la atención turística y de negocios, destacando que es “el país más seguro y estable de todo el continente”.

Además, extendió una invitación a los “miles de neerlandeses que nos visitan mes a mes, especialmente desde nuestro amado Caribe”, resaltando la voluntad de seguir promoviendo el turismo y las inversiones.

Por su parte, el Gobierno de Países Bajos justificó su advertencia en una presunta situación de peligro en Venezuela. En un comunicado oficial, la Embajada neerlandesa recomendó no viajar al país, señalando que la alerta de viaje para Venezuela está en rojo y que “sea cual sea su situación, no viaje allí”. La medida responde a las preocupaciones de seguridad y a la percepción internacional sobre la situación en Venezuela.

La polémica refleja la tensión entre ambos países en torno a la percepción de seguridad y la narrativa sobre la situación en Venezuela. Sin embargo, las autoridades venezolanas mantienen su postura de seguir promoviendo el país como un destino seguro y estable para el turismo y los negocios.

Fue un acto de justicia, consideran las naciones del bloque regional

ALBA-TCP celebra liberación de los 252 venezolanos secuestrados en El Salvador

T/ Redacción CO-VTV
Caracas

A través de un comunicado, la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América – Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) celebró junto al pueblo venezolano la liberación de los 252 ciudadanos quienes se encontraban ilegalmente detenidos en el Centro de Confinamiento del Terrorismo (Cecot) en El Salvador.

La información fue publicada en la cuenta oficial de Instagram del secretario Ejecutivo del ALBA-TCP, Rander Peña.

El bloque regional, manifestó Peña, reafirma este hecho como un acto de justicia y reconoce el firme compromiso del Gobierno nacional, que desplegó todos los esfuerzos diplomáti-

cos para garantizar el retorno de sus connacionales.

“La Alianza felicita al presidente Nicolás Maduro Moros por este logro significativo, que restituye la tranquilidad de cientos de familias venezolanas y constituye un ejemplo de liderazgo firme, sensibilidad humana y acción soberana frente a las injusticias”, reza el comunicado.

Al mismo tiempo, el ALBA-TCP respaldó todos los esfuerzos de las autoridades de la República Bolivariana de Venezuela para exigir un trato digno y justo para los migrantes venezolanos, quienes fueron víctimas de las medidas arbitrarias, tratos ilegales y procesos carentes de las mínimas garantías jurídicas, además de condenar toda forma de criminalización.

El Mandatario acompañó el reencuentro de Maiker Espinoza con su hija Maikelys

Presidente Nicolás Maduro: “Estamos reunificando a las familias venezolanas”

La reunión familiar se realizó en la Casona Cultural Aquiles Nazoa, y fueron también protagonista la Primera Dama, Cilia Flores, y el jefe de la comisión negociadora y presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez,

T/ Redacción CO
F/ Prensa Presidencial
Caracas

Transcurridas poco más de 24 horas del regreso al país de los 252 venezolanos secuestrados en El Salvador y siete niñas y niños, de los más de 30, retenidos en Estados Unidos, continúa el júbilo nacional por lo que muchos catalogan de milagro, triunfo histórico y victoria, atribuido, coincide la mayoría, a la gestión del presidente Nicolás Maduro.

La Casona Cultural Aquiles Nazoa fue el espacio escogido



para uno de los momentos más esperado de la historia que involucra a todo el país. En ella se organizó el encuentro de la niña Mailelys Espinoza, y su padre Maiker Alejandro Espinoza Escalona, uno de los venezolanos que regresó en el avión

procedente de El Salvador, donde estuvo más de tres meses, deportado de manera ilegal en el Centro de Confinamiento del Terrorismo (Cecot).

El presidente Nicolás Maduro estuvo presente en ese momento especial, acompañando el reen-

cuentro entre Maiker, su padre y el resto de su familia.

En el encuentro, reseñado en el portal web de Últimas Noticias, estuvieron también la Primera Dama, Cilia Flores, y el jefe de la comisión negociadora para el rescate de los

venezolanos secuestrados en El Salvador y presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez. Además de Camilla Fabri, presidenta de la Gran Misión Vuelta a la Patria, y Alex Saab, ministro del Poder Popular de Industrias y Producción Nacional de Venezuela.

“Acompañamos el reencuentro de Maiker Espinoza con su hija Maikelys. Pagamos muy caro, entregamos a 10 terroristas, agentes de la CIA. Nosotros seguimos igual, cuidando a Venezuela, garantizando la paz. Vale la pena ver a 252 familiares abrazándose y felices. La reunificación amorosa de la familia, nos llena de alegría y satisfacción”, expresó el Jefe de Estado.

El Mandatario dijo estar emocionado por ver a 252 padres y madres, abrazar a sus familiares secuestrados en El Salvador: “Estamos reunificando a las familias venezolanas, yo me alegro mucho, ver a la mamá de Maikel, a su abuela poder abrazarlo nuevamente”.

En palabras del Presidente, este rescate simboliza la protección del Estado a sus ciudadanos y la unión de las familias separadas por las políticas xenófobas implementadas por Gobiernos como el de Nayib Bukele. “Algún día el pueblo salvadoreño hará justicia”, auguró.

Delcy Rodríguez valoró la labor del sector durante el periodo de desabastecimiento

La vicepresidenta reconoce gestión de los Consejos de Trabajadores en defensa de la economía

T/ AVN
F/ Cortesía
Caracas

Desde el Teatro de las Academias, se realizó la presentación y declaración política del sexto Encuentro Nacional de los Consejos Productivos de Trabajadoras y Trabajadores (CPT). La vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, destacó el papel fundamental de estos consejos en la resistencia a la guerra económica y en el impulso del abastecimiento nacional.

En su intervención durante la clausura del encuentro, la vicepresidenta resaltó que, gracias a la unión de los sectores productivos y a la labor de los trabajadores, actualmente en Venezuela existe pleno abastecimiento. Asimismo, valoró el balance positivo del desarrollo de los CPT desde su creación, en 2016, por iniciativa del presidente Nicolás Maduro.

Rodríguez recordó que, en los primeros años de la guerra económica, los consejos surgieron como una estrategia para garantizar el suministro de alimentos y frenar el desabastecimiento inducido. Afirmó que, en ese momento difícil, el presidente Maduro entendió la importancia de que los trabajadores estuvie-



ran en la vanguardia para garantizar la seguridad alimentaria del país.

La vicepresidenta subrayó que los CPT han sido fundamentales en la protección del pueblo venezolano frente a las agresiones económicas. Aseguró que la visión presidencial fue acertada y que, en 2018, con la elevación a ley constitucional, estos consejos se consolidaron como un escudo contra la crisis.

Finalmente, afirmó que el programa de recuperación económica del país, presentado en 2018, tiene en los trabaja-

dores su centro y motor. De igual manera, expresó su reconocimiento a los trabajadores y trabajadoras, resaltando la importancia de la unión productiva en la soberanía alimentaria de Venezuela.

EL ENCUENTRO DE 1.396 VOCEROS

Durante el sexto encuentro nacional de los Consejos Productivos de Trabajadores y Trabajadoras (CPT), el ministro para el Proceso Social de Trabajo, Eduardo Piñate, destacó la participación de más de 1.396 voceros y voceras

de diferentes sectores económicos del país, quienes debatieron en 10 mesas de trabajo sobre temas clave para la gestión socialista y el fortalecimiento del movimiento obrero en Venezuela.

Piñate explicó que los asistentes, representantes del motor hidrocarburo, agroalimentario, minero, civil, turismo, petroquímico, construcción, farmacéutico, telecomunicaciones, electricidad y otros sectores, expresaron sus aportes y conclusiones. Estos trabajos se centraron en la agenda de acción hacia el año 2031, la articulación con las comunas, un plan de formación y el fortalecimiento de los consejos productivos.

El encuentro destacó la aprobación de una declaración política que enmarca los logros del proceso, resaltando la victoria del pueblo venezolano y la liberación de compatriotas secuestrados en El Salvador y Estados Unidos. En su declaración, también orienta las labores futuras de los trabajadores, en línea con el plan de las 7 Transformaciones del presidente Nicolás Maduro. Asimismo, se realizó la juramentación de la Comisión Nacional de los Consejos Productivos, integrada por voceros elegidos en asamblea en todo el país y miembros del Ministerio del Poder Popular para el Proceso Social de Trabajo. La vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, agradeció el compromiso de los trabajadores y subrayó el orgullo de contar con la participación activa del movimiento obrero venezolano en la consolidación de un modelo socialista de gestión y producción.

Candidata a alcaldesa del municipio Carrizal, estado Miranda

Jennifer Mujica: Seremos la alcaldía del Poder Popular

El dirigente del PSUV, Jorge Arreaza, instó a no caer en triunfalismos: “Jennifer todavía no ha ganado, hay que salir a votar, no hay que quedarse dormidos. Garantizamos eso, máxima movilización”

T/ Redacción CO
F/ Cortesía
Caracas

Todas las consultas nacionales realizadas por las fuerzas revolucionarias, buscan profundizar el contacto y la organización del Poder Popular, afirmó la candidata del Gran Polo Patriótico Simón Bolívar (Gppsb) a la alcaldía de Carrizal, Jennifer Mujica.

Durante un encuentro realizado en la plaza Bolívar de Carrizal, estado Miranda, con los voceros y voceras de las comunidades del municipio, y junto al vicepresidente de Comunas del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Jorge Arreaza, Mujica enfatizó que ha recibido amor y esperanza en el proyecto de Simón Bolívar. “Con todas las

consultas nacionales que se han hecho en el país lo que buscamos es profundizar el hecho popular y la organización popular”, dijo.

“Lo más importante es que, más allá de las diferencias, estamos comprendiendo el hecho mayor, que es el amor a la Revolución. Mi mamá está aquí y sabe que tenemos muchas cosas que hacer. Estoy haciendo una gran labor que me la dio el chavismo”, señaló la candidata.

Sentenció que el pueblo de Carrizal tiene un compromiso, no con ella, sino con el país, “porque a nosotros nos toca ser una alcaldía que cree en el Poder Popular”, dijo al tiempo que llamó a tener nervios de acero hasta el día de las elecciones municipales del 27 de julio.

OPOSICIÓN “NO HA AYUDADO EN NADA”

Por su parte, Justa Espinoza, vocera de la Comuna El Árbol de las 4 Raíces, afirmó que gracias a las consultas “nosotros hemos demostrado que sí podemos trabajar y con los recursos que han entregado, hemos recuperado más de mil metros de vialidad”.

Asimismo, Antonio Avenado, de la Comuna Brisas de



Oriente y candidato a concejal de la jurisdicción, expresó que mediante la organización en Comunas han podido incorporar a los Consejos Comunales que antes no eran visibilizados. “Ahora tenemos en Carrizal 60 Consejos Comunales y tres Comunas”, señaló.

De igual forma, Arminda Figueroa, responsable del Circuito Comunal 1, manifestó que, con el apoyo del presidente de la República, Nicolás Maduro y el

governador Elio Serrano, han podido hacer posible la transformación de la jurisdicción con la ejecución de más del 90 por ciento de los proyectos de la última Consulta Nacional Popular.

RECURSOS INVERTIDOS EN PROYECTOS

En su intervención para cerrar la jornada, el dirigente del PSUV, Jorge Arreaza, sostuvo que Bolívar está en cada uno de los venezolanos y comune-

ros e indicó que el comandante Hugo Chávez, padre del Gobierno Comunal, sigue vivo en cada corazón.

Refirió que todos los proyectos del Poder Popular son agenda del presidente Maduro, del gobernador de Miranda y de la que será la nueva alcaldesa, Jennifer Mujica.

“Jennifer, la mayoría de los recursos de la campaña no los ha invertido en campaña, todo lo está invirtiendo en distintos proyectos, en distintas necesidades de salud, distintas necesidades de la alcaldía, tenemos que llevar gente honesta (a la alcaldía), gente revolucionaria y Jennifer es garantía de honestidad, de humildad, de humanidad, porque es profundamente sensible y revolucionaria. Así que hagamos lo que tengamos que hacer para que esto se consolide”, sentenció Arreaza.

Por otra parte, instó a no caer en triunfalismos. “Jennifer todavía no ha ganado, pero hay que salir a votar, no hay que quedarse dormidos. Garantizamos eso, máxima movilización, hablen con quienes se han alejado. Vayamos con mucha pedagogía, sin arrogancia, no nos descuidemos”.

Rumbo a las elecciones del próximo 27 de julio

Candidatos revolucionarios reafirman armonía de sus programas con el Plan de las 7T

T/L.M.F.
F/ Cortesía
Caracas

Las candidatas y candidatos revolucionarios están desplegados en las comunidades del país, presentando y explicados sus respectivos Plan de Gobierno, que ejecutarán de resultar electos el 27 de julio, en los estados que representan en beneficio del pueblo.

En ese sentido, el gobernador de Barinas, Adán Chávez, acompañó a Argenis Aldazoro Freites, candidato a la Alcaldía de esta entidad, durante el acto de presentación de su plan de gobierno denominado Plan Ciudad Barinas.

La actividad tuvo lugar en el gimnasio cubierto de la comunidad de Primero de Diciembre, parroquia Ramón Ignacio Méndez de Barinas, donde Chávez resaltó la importancia de superar la votación del pasado 25 de

mayo pasado como la meta para este 27 de julio, “toda vez que el nuevo alcalde será Argenis Aldazoro, quien reúne una gran experiencia en diferentes áreas en la política, el deporte, trabajo social y de dirección educativa”.

Por su parte, Aldazoro destacó que el Plan Ciudad Barinas, está enmarcado en el Plan de las 7T que presentó el presidente de la República, Nicolás Maduro y en el Plan Barinas que presentó el gobernador Adán Chávez. “Las líneas generales se centran en el embellecimiento y ornato de la ciudad, consolidar las vías agrícolas que han sufrido mucho actualmente producto de las lluvias, dedicándole especial atención al suministro de agua, atención al alumbrado público, impulsar la economía popular, a los empresarios y comerciantes y, entre todos, hacer una Linda Barinas, más próspera que la que tenemos”, explicó.

CEDEÑO SERÁ UNA POTENCIA

Asimismo, en el estado Monagas, el candidato del Gppsb para la Alcaldía de Cedeño, Daniel Monteverde, presentó su Plan de Gobierno Municipal 2025- 2029, en acto realizado en la Casa de Cultura “José Rafael ‘Chilo’ Rojas”, contando con la participación del Poder Popular y los siete circuitos comunales de la entidad, así como los representantes de todos los sectores productivos.

Monteverde detalló cada una de sus propuestas enmarcadas en las 7 Transformaciones impulsadas por el presidente Maduro y se comprometió a seguir trabajando por convertir a Cedeño en una potencia, para lo cual explicó impulsará la línea de transformación referente a la economía productiva, continuar con la recuperación de las vías agrícolas y sistema de riego, fortalecerán el apoyo integral a los productores y emprendedores.



GOBERNAR CON EL PUEBLO

En Nueva Esparta, en la concha acústica de Mucuraparo, el candidato a la Alcaldía del municipio Mariño, Eneas González, lideró un masivo encuentro con el poder popular organizado y diversos movimientos sociales, en una jornada de unidad, conciencia y compromiso revolucionario.

Durante su intervención, destacó la importancia de gobernar con el pueblo y para el pueblo. “Aquí está el verdadero poder, el que nace desde abajo, el que transforma y construye. Esta no es una candidatura individual, es una causa colectiva”, expresó.

También junto a los candidatos a concejales y concejalas de la jurisdicción y el Poder Popular, Víctor Bravo, el aspirante a la alcaldía del municipio Francisco Linares Alcántara, presentó su Plan de Gobierno “Santa Rita 2025-2029”.

Desde la plaza Bolívar, en la comuna Santa Rita de Casias, Bravo explicó que su Plan de Gobierno Territorial está enmarcado en las 7 Transformaciones instruidas por el presidente Maduro y en el Plan de la Aragueñidad que impulsa la gobernadora de la entidad, Joana Sánchez.

Continúan las masacres en los puntos de distribución de alimentos en Gaza

Ataque israelí a centro de ayuda deja 30 muertos



Según el Ministerio de Salud del enclave, más de 870 palestinos habrían muerto

como consecuencia de operativos militares contra estos espacios civiles

T/ Telesur
F/ Cortesía
Gaza

En otra masacre cometida por Israel, más de 30 palestinos fallecieron y alrededor de 70 resultaron heridos el sábado después de que las fuerzas israelíes abrieran fuego contra una multitud de civiles que esperaban ayuda humanitaria en el norte de la ciudad de Rafah, en el sur de la Franja de Gaza.

Fuentes palestinas informaron que soldados israelíes dispararon contra un grupo de palestinos reunidos cerca de un centro de distribución de ayuda alimentaria operado por la em-

presa estadounidense-israelí en el norte de la ciudad.

El Ministerio de Salud de Gaza informó que el Complejo Médico Nasser recibió 32 cadáveres desde el amanecer del sábado tras el último tiroteo en un centro de ayuda alimentaria de GHF en la localidad de Rafah.

Añadió que, si bien continúan las masacres en los centros de distribución de alimentos, han observado un aumento significativo en las tasas de mortalidad por hambruna y desnutrición en el territorio palestino.

De acuerdo al ente sanitario palestino, hasta el 17 de julio, el número de víctimas mortales en masacres en centros de ayuda ascendía a 877, con 5.666 heridos.

ATAQUES A CAMPOS DE DESPLAZADOS

En el oeste de Khan Younis, un palestino murió y varios resultaron heridos en un nuevo ataque aéreo contra tiendas de campaña que albergaban a civiles desplazados.

Mientras tanto, en el oeste de la Ciudad de Gaza, aviones israelíes atacaron un apartamento residencial, hiriendo a varios civiles. Y en el centro de la Franja de Gaza, la artillería israelí bombardeó zonas al norte de los campos de refugiados de Al-Nuseirat y Al-Bureij.

Los ataques contra zonas de desplazados continuaron en el norte del territorio palestino, donde dos palestinos fueron asesinados y varios más resultaron heridos en Jabalia al-Balad.

Los enfrentamientos dejaron más de 650 muertos

Autoridades sirias confirman tregua en Sweida

T/ Telesur
Sweida

La Presidencia de Siria confirmó el despliegue de sus fuerzas de seguridad en la provincia sureña de Sweida con el objetivo de restaurar la calma y garantizar la aplicación de un alto al fuego integral, una medida que llega después de días de intensos enfrentamientos que dejaron cientos de víctimas -que el Gobierno de transición sirio atribuyó a

la «expansión de grupos armados ilegales»- y de bombardeos perpetrados por Israel contra esta nación.

Los sangrientos acontecimientos, que comenzaron el 13 de julio pasado, involucraron enfrentamientos entre facciones militares drusas, clanes tribales beduinos y fuerzas del Nuevo Ejército Sirio. Dejaron más de 650 muertos según el ministro sirio de Emergencias y Gestión de Desastres, Raed al-Saleh. Desde la Presidencia condenaron estos

actos, calificándolos de «inaceptables bajo cualquier estándar moral, legal o humanitario».

El alto al fuego, anunciado la víspera por el enviado especial de EE.UU. en Siria, Tom Barrack, fue confirmado por la Presidencia de la República Árabe Siria este sábado. A través de un discurso televisado, el mandatario de facto, Ahmad al-Sharaa, reafirmó que el Estado sirio es el único capaz de preservar su prestigio y soberanía en todo el país.

Subrayó que la gobernación de Sweida es parte integral del Estado sirio, y que la comunidad drusa constituye un pilar fundamental del tejido nacional, instando a no juzgar a toda la comunidad por las acciones de un pequeño grupo.

Agradeció el papel de EE.UU. en la mediación entre Damasco y Tel Aviv, y a países como Rusia y China por sus posturas firmes contra los bombardeos israelíes y las violaciones de la soberanía siria.

Tras confirmarse el alto el fuego por la parte siria, fuerzas de seguridad comenzaron a movilizarse en puntos estratégicos de Sweida para restaurar el orden público y proteger a la ciudadanía.

Según videos y fotos difundidos a través de las redes sociales, aún se reportan enfrentamientos en dicha ciudad, algo que difiere del discurso oficial. Usuarios en las redes sociales informaron sobre violaciones al alto al fuego que incluyen ejecuciones de civiles de la comunidad drusa.

Por otro lado, el acuerdo parece ser solo tinta sobre papel, ya que grupos armados leales a al-Sharaa se enfrentan a los drusos y llegan a la aldea de Shahba, en la ciudad de Sweida, según usuarios en Internet.

Los participantes agradecieron el legado de los héroes y mártires

Nicaragüenses celebraron con vigiliassandinista sobre dictadura apoyada por EE.UU.

T/ Telesur
F/ Cortesía
Nicaragua

Miles de nicaragüenses recibieron en emotivas vigiliass el advenimiento de este 19 de julio, fecha en que conmemoran el aniversario 46 del triunfo de la Revolución Sandinista y recuerdan a quienes entregaron su vida para derrotar a la dictadura de Anastasio Somoza.

En medio de un clima de sentimiento patrio, alegría y paz, en todas las ciudades del país miles de personas se unieron a esta tradicional celebración y aguardaron la llegada del 19 de julio.

En las principales plazas de Managua, a partir de las 18H00 hora local, multitudes comenzaron a

congregarse y a disfrutar de programas culturales y otras iniciativas. A las 12 de la noche, en medio del desborde de música y alegría, se produjeron espectáculos de fuegos pirotécnicos y se evocaron los momentos en que, en 1979, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) culminó la derrota por la vía militar de la dictadura somocista, apoyada por EE.UU., y obligó al tirano a huir del país.

Las celebraciones contaron con la masiva participación de familias y sobresalió la asistencia de las juventudes nicaragüenses. Un grupo de participantes portó banderas nacionales, del FSLN y de Palestina, un pueblo cuya lucha es muy cercana a los revolucionarios nicaragüenses.

Jóvenes de Managua expresaron a medios locales que la Revolución Sandinista fue una luz de libertad y agradecieron el esfuerzo que realizan los copresidentes Daniel Ortega y Rosario Murillo para mantener la paz social y construir un país con más oportunidades para las nuevas generaciones.

“Este es un privilegio que tenemos gracias a los héroes y mártires y eso no lo tenemos que olvidar. En mi familia perdimos a dos tíos que lucharon en la Revolución y esta alegría que sentimos hoy es gracias a ellos y por eso debemos seguir de frente con el Frente”, manifestó Joshua Sequeira, quien participó en la vigilia realizada en el barrio de San Judas.



Las celebraciones tienen lugar en un contexto de fortalecimiento institucional, solidez económica y estabilidad sociopolítica en la nación centroamericana, que se ha unido al grupo de países que luchan por construir un nuevo orden mundial, pluricéntrico y multipolar, que favorezca el desarrollo de los pueblos y no a las potencias hegemónicas.

Un reciente sondeo de M&R Consultores, del Sistema de

Monitoreo de la Opinión Pública, reveló que casi el 87 por ciento de la ciudadanía aprueba la gestión del copresidente Daniel Ortega y casi el 99 por ciento de los encuestados considera que el país goza de estabilidad económica y social con el Gobierno del veterano líder sandinista, cuestión clave para atraer inversión foránea y generar empleo.

Sana, Sabrosa, Segura y Soberana

Celebremos el Día de la Niña y el Niño con una alimentación 4S

GUÍA 4S PARA UNA VIDA SALUDABLE

(SANO, SABROSO, SEGURO Y SOBERANO)

ALIMENTACIÓN BALANCEADA:

FRUTAS, VERDURAS Y SUPERALIMENTOS:
CONSUME DIARIAMENTE FRUTAS, HORTALIZAS Y SUPERALIMENTOS (FERMENTADOS, GERMINADOS, BROTES).

APROVECHA LOS ALIMENTOS DE TEMPORADA Y LOS TUBÉRCULOS (YUCA, PAPA, PLÁTANO) POR SU FIBRA Y ENERGÍA.

PROTEÍNAS DE CALIDAD:

INCLUYE PESCADO, HUEVOS, GRANOS (ARVEJA, LENTEJA) Y VÍSCERAS (1 VEZ/SEMANA CONTRA LA ANEMIA).

CONSUME LÁCTEOS (LECHE, YOGUR, QUESO) PARA HUESOS Y MÚSCULOS.

EVITA ULTRAPROCESADOS:

REDUCE SAL, AZÚCAR, GRASAS, GASEOSAS, EMBUTIDOS, ENLATADOS Y COMIDA RÁPIDA.

HÁBITOS CLAVE:

HIDRATACIÓN: TOMA AGUA EN LUGAR DE REFRESCOS.

ACTIVIDAD FÍSICA.

MENOS PANTALLAS: LIMITA EL TIEMPO EN CELULARES, TV O COMPUTADORAS.

DESCANSO: DUERME AL MENOS 8 HORAS DIARIAS.

BENEFICIOS:

PESO SALUDABLE.

DIGESTIÓN ÓPTIMA (CON FIBRA DE FRUTAS/VERDURAS).

PRESIÓN ARTERIAL ESTABLE (MENOS SAL Y PROCESADOS).



Gobierno Bolivariano de Venezuela | Ministerio del Poder Popular para la Alimentación | Instituto Nacional de Nutrición

La fecha llama a concientizar sobre los derechos y necesidades de las niñas y niños, a promover la protección, el bienestar infantil y a fomentar la educación y el desarrollo

T/ Prensa INN
F/ Cortesía
Caracas

Cada tercer domingo de julio, Venezuela celebra el Día del Niño, una fecha dedicada a reconocer a los más pequeños como pilares fundamentales de la sociedad. Sin embargo, más allá de los juegos y regalos, este día también invita a reflexionar sobre sus derechos, su bienestar y, especialmente, su alimentación.

ORIGEN Y PRÓPOSITO

Su origen está relacionado con la historia de la infancia y la protección de los derechos de las niñas y niños, se remonta hacia 1924 cuando el Congreso de Ginebra aprobó la Declaración de Derechos de la Infancia y que estableció los principios básicos para proteger y promover el bienestar de los mismos.

A partir de ahí, varios países comenzaron a celebrar el Día del Niño para sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de proteger los derechos y el bienestar de la infancia.

En Venezuela, se comenzó a celebrar oficialmente en 1959,

cuando el gobierno venezolano decretó que el 20 de julio sería el Día del Niño. Esta fecha coincide con la aprobación de la Declaración de Derechos de la Infancia en 1924.

Sin embargo, la fecha varía según la rotación del calendario en ese mes.

EL OBJETIVO PRINCIPAL

1. Concientizar sobre los derechos y necesidades de las niñas y niños. Es un día que busca llamar la atención sobre las condiciones de vida, educación y salud que requieren las niñas y los niños para crecer y desarrollarse adecuadamente.

2. Promover la protección y el bienestar infantil. Busca generar conciencia sobre la importancia de proteger a los infantes de situaciones adversas como la violencia, el abuso y la negligencia.

3. Fomentar la educación y el desarrollo. Destaca la importancia de proporcionar una educación cualitativa y un entorno favorable para que las niñas y niños puedan alcanzar su máximo potencial.

Aunque es una fecha para la celebración, también es un llamado de atención, ya que detrás de la sonrisa y el juego, hay un desafío importante que enfrenta la sociedad y es cuidar la salud y el bienestar de las niñas y niños.

LA ALIMENTACIÓN: UNA ACCIÓN CONSTANTE

La alimentación juega un papel crucial en su crecimiento y desarrollo y es necesario siem-

pre tenerla en cuenta. Algunas niñas y niños pueden padecer de desnutrición aguda o crónica, otros de obesidad debido al consumo excesivo de alimentos procesados. Según expertos, esto incrementa el riesgo de:

- Diabetes tipo 2.
- Enfermedades cardiovasculares.
- Trastornos psicológicos y de autoestima.

La malnutrición es otro término que afecta la salud de las niñas y los niños y se refiere a la falta de nutrientes esenciales para el crecimiento y el desarrollo adecuado. Esto puede manifestarse como:

Malnutrición aguda: pérdida de peso, estatura o ambos, debido a la falta de alimentos o a una alimentación inadecuada.

Malnutrición crónica: retardo del crecimiento y desarrollo debido a la falta de nutrientes esenciales durante un período prolongado.

Por otro lado, el sobrepeso y la obesidad en las niñas y los niños también son problemas graves.

En este sentido es fundamental poner la máxima atención en:

Consumo de alimentación 4S: educar a los padres y las niñas y los niños sobre la importancia de una alimentación 4S (Sana, Sabrosa, Segura, Soberana).

Acceso a alimentos nutritivos: implementar programas que garanticen el acceso a alimentos saludables y nutritivos.

Fomento al ejercicio físico: encajar actividades físicas en la

vida diaria para prevenir el sobrepeso y la obesidad.

¿Por qué es importante cuidar la alimentación de la niña y el niño?

Desarrolla un crecimiento y desarrollo sano. La alimentación adecuada es fundamental para el crecimiento y desarrollo físico y mental del niño.

Prevenir enfermedades. Una alimentación equilibrada ayuda a prevenir enfermedades como la anemia y las enfermedades cardiovasculares.

Fortalecer el sistema inmunitario. Los alimentos nutritivos ayudan a fortalecer el sistema inmunitario de la niña y el niño.

¿Cómo podemos celebrar el Día del Niño cuidando su alimentación?

Preparar comidas saludables: preparar comidas nutritivas y balanceadas para nuestras niñas y niños.

Promover el consumo de frutas y verduras: ofrecer frutas y verduras frescas como opciones saludables.

Limitar los alimentos procesados: reducir el consumo de alimentos procesados y con alto contenido de azúcar y grasas saturadas.

APOYO Y RESPONSABILIDAD GUBERNAMENTAL

El Instituto de Nutrición de Venezuela (INN) ha implementado varios programas para promover la alimentación saludable en niñas y niños. Algunos de estos programas son:

Certificación de Escuelas 4S: este programa busca mejorar la calidad nutricional de los alimentos que se sirven en las escuelas públicas y promueve la inclusión de alimentos frescos, frutas y verduras en las comidas escolares.

Alimentación saludable en la casa a través de la Campaña Agarra Dato Come 4S: este programa busca educar a los padres y cuidadores sobre la importancia de la alimentación saludable en la casa. Se ofrecen talleres y consultas para ayudar a las familias a preparar comidas saludables y balanceadas mediante recetas.

Educación nutricional en Circuitos Comunales: Este programa se enfoca en educar a las niñas y niños, sobre la importancia de la alimentación saludable y el ejercicio físico. Se realizan actividades interactivas y talleres.

El objetivo es mejorar la calidad nutricional y promover hábitos alimenticios saludables. Para lograrlo se activan actividades y recursos propios de estas necesidades, como: talleres y consultas para padres y repre-

sentantes, sobre temas como la alimentación saludable, el crecimiento y el desarrollo.

También materiales educativos que se distribuyen como: pinta el Trompo de los Alimentos, material informativos y recetas 4S. Además de juegos como arma tu Trompo, rompecabezas del Trompo de los Alimentos, para las niñas y niños que promueven la alimentación saludable.

También es necesario hacer colaboraciones con otras instituciones como escuelas, centros comunitarios y organizaciones no gubernamentales, para promover la alimentación saludable en diferentes contextos.

RECOMENDACIÓN DE COMIDAS

Te presento algunas recomendaciones para la alimentación adecuada en niñas y niños de 3 a 10 años:

* Frutas y verduras que deben consumirse al menos cinco porciones al día.

* Cereales integrales como arroz, quinoa y trigo integral son ricos en fibra y nutrientes.

* Proteínas: las proteínas como la carne, el pescado, los huevos y las legumbres son esenciales para el crecimiento y desarrollo.

* Lácteos: productos lácteos como la leche, el queso y el yogur son ricos en calcio y vitamina D.

Recetas saludables que tus niños podrían disfrutar:

Tostada de Aguacate y Huevo

Ingredientes:

2 rebanadas de pan de yuca.
1/2 aguacate maduro.
1 huevo cocido.
Sal en poca cantidad.

Instrucciones:

* Coloca las rebanadas de pan de yuca en una bandeja.
* Maza el aguacate maduro sobre el pan.
* Coloca el huevo cocido sobre el aguacate.
* Añade sal en poca cantidad.

Sopa de Verduras

Ingredientes:

2 tazas de verduras picadas (papas, zanahorias)
2 tazas de caldo de verduras.
1 cucharada de aceite.

Instrucciones:

- Calienta el aceite en una olla.
- Añade las verduras picadas y cocina hasta que esté al dente y por último añade el caldo de verduras y cocina durante unos minutos.



Visión Estratégica Petrolera

El 27 en Socialismo Bolivariano Petrolero

Fernando Travieso*

1)
Las elecciones del próximo 27 de julio son cruciales para consolidar, sobre el terreno, a quienes van estar al servicio de las comunas y el Poder Popular: las alcaldías y consejos municipales, para direccionar todo el presupuesto en función a los más necesitados, que son los que mejor conocen sus necesidades y en democracia participativa y protagónica toman directamente las decisiones.

Doblegar al pueblo es el objetivo de las destructivas pero derrotadas sanciones criminales contra Venezuela, pedidas por la extrema derecha en su papel de partidos políticos de laboratorio, diseñados en el extranjero para acabar con el Estado Nación venezolano, sin Estado no hay forma de ejercer soberanía e implementar la distribución y redistribución de la riqueza, en Socialismo Bolivariano Científico Cristiano anti dogmático del siglo 21.

Buscan concentrar en las manos de los fondos de inversión de la oligarquía mundial, principales accionistas de las transnacionales petroleras, y magnates, con migajas a sus lacayas y lacayos nacionales, lo que es un bien colectivo del y para el pueblo: el ingreso nacional petrolero, y que en vez de ser inversión social en Venezuela, sean dividendos para los accionistas en las bolsas de valores de las capitales imperiales, para lo que cuentan con la mafia creada por los servicios de inteligencia occidentales desde 1960 para perseguir a quienes se opongan a la privatización de Pdvsa, sus empresas mixtas y cualquier desarrollo industrial autónomo.

Servir a los amos del capital representado por el sector financiero manejado por la oligarquía mundial y el Imperialismo, es la única razón de ser en términos estratégicos de la extrema derecha y la mafia, responsables del caos y falta de planificación urbana en las ciudades donde gobiernan o en realidad montan su negocio, dado que su enriquecimiento personal a costa de ignorar a la población y el cuidado de la naturaleza, es su única constante.

El Socialismo Bolivariano es el defensor del Estado Nación, siendo el Bolivarianismo su raíz fundamental junto a el chavismo, que lo transformó en realidad en el presente siglo, comenzando por la integridad territorial de la República, equivalente a soberanía absoluta sobre sus recursos naturales, comenzando por el más valioso del planeta: petróleo, por más que el ocultarlo es parte de la guerra mundial en desarrollo, por el control de las reservas petroleras globales.

Al ser el Socialismo Bolivariano de componente Científico tiene raíces marxistas, con plena adaptación a la realidad del siglo 21; no hay Socialismo verdadero sin marxismo, por eso tanta izquierda globalista como fachada de la estrategia de la oligarquía global por apropiarse y concentrar la riqueza y ahora el poder político.



La redistribución de la riqueza, la que le apropia mediante la plusvalía a la clase trabajadora la oligarquía mundial con sus sirvientes, las burguesía criollas absorbidas en sus fondos de inversión, las de mayor tamaño, presente en cada rincón del planeta, es nuestro objetivo junto a la Paz, lo que reafirma nuestro cristianismo ecuménico verdadero en absoluta libertad religiosa en el que la Teología de la Liberación tiene un papel fundamental.

Para tales fines el fortalecimiento del Estado, en calidad y eficiencia, pasa por la elección de alcaldes y concejales bajo el esquema de obedecer al pueblo organizado: el Poder Popular.

¡Votar por el PSUV el 27 de julio junto al Gppsb es votar por la paz con justicia social!

2)

La producción de petróleo venezolana según las fuentes oficiales y que son independientes de los países miembros, contratadas para tal fin por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), ampliada a 22 países en la OPEP+, fue según su Informe Mensual del 15 de Julio, de 910.000 barriles diarios (bd), con una leve variación positiva de 3.000 barriles diarios.

En el mismo informe Mensual OPEP del 15 de julio 2025, en el cuadro referente a la producción que los ministerios del área suministran a la Organización, la de Venezuela fue de un millón sesenta y nueve mil barriles diarios (1.069.000 bd), con una pequeña subida de tres mil barriles diarios con respecto al mes anterior, coincidiendo en este punto los datos de la OPEP con los del Ministerio del Poder Popular de Hidrocarburos, punto a favor como diría el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros, en

perfecta fusión popular-militar-policial y profesionalismo.

La diferencia entre los datos de fuentes secundarias contratadas por la OPEP y la enviada por el Ministerio del Poder Popular de Hidrocarburos es de ciento cincuenta y nueve mil barriles diarios (159.000 bd), equivalente al 17,47 por ciento de la oficial OPEP.

Los números de barriles producidos suministrados por los países miembros de la OPEP no tienen validez para la toma de decisiones por la Organización, siendo un formalismo proveniente de tiempos anteriores a 1989, año en que se instauran las “cuotas de producción” o nivel máximo de barriles que se le fija por consenso a cada Estado Nación, lo que constituye el mecanismo para lograr un precio justo del barril y el equilibrio del mercado, y se necesitaba un mecanismo para la verificación de su cumplimiento, lo que vienen a ser los datos oficiales o fuentes secundarias de la OPEP.

3)

El Secretario de Energía de EEUU, Chris Wright, tiene absoluta razón en lo planteado en el artículo aparecido en oil-price.com de Charles Kennedy del 16-07-2025, donde aspira a reformar a la Agencia Internacional de la Energía (AIE), con sede en París, Francia, por haber dejado la objetividad en sus informes y ser un instrumento de caos, afirmando que, entre otras cosas, el mundo comenzará a dejar de consumir petróleo a partir del 2030, una estupidez.

El director de la Agencia Internacional de la Energía Fatih Birol ha sido sometido a gigantescas presiones para que la AIE, creada en 1974, a raíz del embargo petrolero árabe de petróleo a EE.UU. por impulso de Henry Kissinger, pasara de ser

la defensora de los países importadores de petróleo exigiendo un mínimo de reservas del recurso a los países miembros, a ser una agencia publicitaria de las “compañías contaminantes, ineficientes, todas privadas, de energía verde, todas igualmente propiedad de la extremadamente reducida élite financiera mundial, que buscan ser subsidiadas por la clase obrera trabajadora de diferentes formas”.

El pico o cenit de la demanda en petróleo sería producto de que los consumidores pasarían del consumo de petrolero al de energía verdes, que al ser de inferior calidad energética destrozaría sus economías y sector industrial, generando una caída en la calidad de vida, siendo el antiguo motor de Europa: Alemania, un ejemplo: objetivo, estadístico, público, comunicacional y notorio.

El pico o cenit de producción (de oferta), término completamente diferente en su interpretación, se dará en petróleo, como en cualquier recurso natural no renovable, por agotamiento de sus reservas, lo que como indica la OPEP no se dará hasta 2050.

La tergiversación y ocultamiento de la verdad petrolera no tiene nada que ver con el supremo cuidado que debe haber de la naturaleza, es parte de la guerra por el control de las reservas de petróleo mundiales.

Mientras la oligarquía mundial, por medio de la Agencia Internacional de la Energía, miente descaradamente, al unísono desestabiliza al Medio Oriente y Venezuela para apropiarse de las reservas de petróleo que quedan en el planeta, siendo la extrema derecha y la mafia sus instrumentos directos, enemigos de la clase obrera petrolera.

“Por el engaño se nos ha dominado más que por la fuerza” Libertador Simón Bolívar.

Fe de Errata:

En el artículo de “Visión Estratégica Petrolera” del 13-07-2025 titulado “Del Artículo 5 al 60 por ciento en el Aniversario 65 de la OPEP”, escribimos de manera errónea el 14 de julio como fecha de creación de la OPEP cuando quisimos en realidad colocar 14 de septiembre, por lo que nos disculpamos con los que se toman la molestia de leer estos aportes que tan gentilmente nos publica el *Correo del Orinoco*, periódico de circulación nacional y global por las redes, emblema de la libertad de expresión en Venezuela, legado del Libertador Simón Bolívar vuelto realidad del siglo 21 por el Comandante Inmortal Hugo Rafael Chávez Frías.

*Asesor en petróleo del Presidente Comandante Hugo Chávez.
Coordinador del Observatorio Socialista Petrolero.

ftraviesoop@gmail.com
Anzoátegui



Diseño y Ilustración: elTANOyea /Equipo: La Marcianita, JorgeH. Comité , Alex Tacuato y Briseida.

Corazón, Fuego y Escuela

El cine es Asdrúbal

Alí Ramón Rojas Olaya

La pedagogía del cine es la forma en que el maestro falconiano Asdrúbal Meléndez concibe la transformación del hombre individual en el hombre colectivo y políticamente formado. Al igual que Simón Rodríguez, Meléndez no solo forma cerebros y entrena miradas. Formar corazones para la libertad, la justicia, la grandeza, la hermosura.

Para Asdrúbal Meléndez “el cine es una manera de vivir”: *El cine soy*

yo, nos dice con propiedad porque allí *De repente, la película es La clase* en la que concibe *La ciudad que nos ve* como *Una mirada al mar* Conoció a Zamora, el de “tierra y hombres libres”, y a *Manuela Sáenz*. Fue víctima de aquella policía que *Se llamaba SN*. Estuvo en *El caracazo*, en *Tokyo-Paraguaiopó*, en *Río Negro*, en la mítica *Manoa* y cantó con *Bach en Zaraza*. Sabe que *Yotama se va volando*. Es *Un señor muy viejo con unas alas enormes* Tam-

bién es *El enterrador de cuentos* que implora a sus verdugos *Diles que no me maten* porque cree que *La empresa perdona un momento de locura*. A veces *El señor de los Llanos* está *En busca de la foca Leopardo*. En otros momentos cuida la casa de campo de *Oriana* y disfruta de un *Cóctel de camarones*, en *el día de la secretaria* o en *La boda de Manuel*, cura que arde en pasión por una mujer. Envuelto en las *Memorias de un soldado*, guio *La voz del cora-*

zón con *La rosa de los vientos* para darnos papel protagónico en aquel 4 de febrero, cuando *Amaneció de golpe* en un país que oscilaba entre lo *Sagrado y obsceno* y tarareaba *La canción de las sombras*. Se fue Asdrúbal Meléndez, se integró por completo al mundo del celuloide, desde donde nos mirará por siempre.

linaresgre@gmail.com
Caracas

La actividad subraya el rol activo de la juventud en la construcción de su futuro

Festival Cultural Juvenil: un espacio para la construcción de sueños en Venezuela

Representantes de la juventud del municipio Zamora en el estado Aragua presentaron el “mapa de los sueños”, una serie de propuestas y proyectos para el desarrollo social y económico de sus comunidades

T/ Prensa MPPC
F/ Cortesía
Aragua

Con el objetivo de empoderar a los jóvenes para que se conviertan en agentes de cambio en sus comunidades, se realizó en la Casa de la Cultura Rafael Bolívar Coronado, del municipio Zamora en el estado Aragua, el Festival Cultural Juvenil en el marco de la primera consulta popular de la juventud.

Gleidys Moncada y Cristian Simoza, representantes de la juventud local, presentaron el “mapa de los sueños”, una serie de propuestas y proyectos para el desarrollo social y económico de sus comunidades, los cuales serán sometidos a consulta popular. Moncada subrayó la masiva participación en la consulta popular de la juventud en Zamora, con 168 proyectos gestionados a través de 200 consejos comunales. Los jóvenes enfatizaron la necesidad de crear casas culturales en las comunas para promover la cultura local.

Al escuchar las propuestas, el ministro Ernesto Villegas, presente en la actividad, expresó: “Estoy impresionado y profundamente emocionado por el orgullo que ustedes demuestran hacia Zamora (...) la escena que hemos visto aquí (obra de teatro), que contrapone a Zamora con la traición para reivindicar la



figura primordial en nuestra historia, nuestro Libertador Simón Bolívar”.

Asimismo, resaltó la importancia de la participación juvenil en la próxima selección de proyectos comunales el 27 de julio, instando a que Aragua sea líder en esta

participación. Villegas se comprometió a apoyar la recuperación de la Casa de Zamora, un espacio histórico, y a trabajar para convertirla en un epicentro cultural, así como a impulsar la creación de nuevas casas de cultura en las comunas.

Además, anunció el apoyo a la estrategia de promoción de la lectura impulsada por el presidente Nicolás Maduro, proponiendo la creación de un libro con biografías de Ezequiel Zamora escritas por jóvenes de Villa de Cura.

“Tengamos un pueblo culto e informado y descubramos la maravilla que significa leer un libro calmadamente de papel, tenerlo en las manos, metérselo a los brazos, llevárselo para la cama, para el baño, en el carrito, y poder disfrutar de la maravilla de la lectura y además también de la escritura. Porque no podemos ser simples consumidores”.

La alcaldesa Anaís Palacios destacó la organización comunal en el municipio Zamora, lo cual ha sido una bandera fundamental para abordar los desafíos y dignificar la identidad del pueblo.

El evento contó con la participación del ministro del Poder Popular para la Cultura, Ernesto Villegas; la alcaldesa del municipio Zamora, Anaís Palacios; y el director del Ministerio del Poder Popular para la Juventud, Anthony Bolívar. La jornada inició con presentaciones de la danza Caribai y el Santo Sepulcro Junior, destacando la riqueza cultural local.

Iartes promueve el diálogo sobre la defensa del territorio nacional

La Casona Cultural Eleazar López Contreras presentó Miradas a nuestro Esequibo

T/ Prensa MPPC
Caracas

La Casona Cultural Eleazar López Contreras, en la parroquia El Paraíso, Caracas, continúa consolidándose como un espacio vital para el intercambio de ideas, debates y actividades que fortalecen la lucha por la soberanía del Esequibo. El jueves pasado, el centro cultural albergó una nueva edición del conversatorio “Miradas a nuestro Esequibo”, reforzando su compromiso con este tema de trascendencia nacional.

Durante el evento, moderado por Nelson Bastardo, se resaltó que, como venezolanos, caribeños, latinoamericanos y revolucionarios, valoramos profundamente nuestras raíces culturales y nuestro pensamiento progresista y abierto. Se destacó que estas culturas se reflejan en el arte, la academia, la política, la comunidad y lo profesional, con el objetivo de construir una Venezuela más justa, inclusiva y humana.

Asimismo, se hizo referencia a la exposición “Mirada del Esequibo”, que lleva casi

dos meses en exhibición y ha recibido aproximadamente 1,500 visitantes en ese período. La mayoría de los asistentes son niños, jóvenes y mujeres, especialmente mujeres de la comunidad y artistas, quienes enriquecen el espacio con su presencia y participación.

El director del Centro Cultural expresó: “Este espacio promueve la cultura, la política, el turismo, la formación y la recreación, fortaleciendo así nuestra comunidad y nuestra identidad”.

El historiador Eloy Reverón abordó la importancia de la

cuenca del Orinoco, una región que, pese a recibir poca atención, es fundamental por su tamaño, biodiversidad y cultura. Destacó que nuestro territorio, que incluye áreas como la fachada blanca, la cordillera andina y la Amazonía, es clave para nuestra identidad y soberanía.

“La región amazónica conecta países vecinos y es vital para el desarrollo basado en recursos naturales y biodiversidad. A través de un recorrido por la historia de ocupaciones y resistencias en la región, recordamos la importancia de proteger estas áreas frente a intereses externos. Valorar y cuidar estas fachadas es esencial para nuestro futuro como nación”, puntualizó.

Por su parte, Fidel Hernández, desde su perspectiva como historiador, nacionalista y custodio de los documentos de frontera en el Ministerio de Relaciones Exteriores, compartió ideas sobre la historia y las cronologías que son fundamentales para entender nuestro pasado.

Destacó que “la historia de nuestra frontera comienza con acuerdos internacionales, como la negociación de la Guayana Inglesa por parte de los holandeses, que en ese entonces formaban parte de Holanda, y antes, de España. Durante la guerra de independencia en 1814, Inglaterra empezó a consolidar su presencia en la región, mientras Bolívar y otros luchaban por la libertad”.

Por una llamado a la paz, la solidaridad y el humanismo

Versos y prosas por Palestina en el Teatro Alameda de San Agustín

T/ Redacción CO-VTV
Caracas

Como parte de las actividades de la 19ª edición del

Festival Mundial de Poesía en el emblemático Teatro Alameda, en la parroquia San Agustín de Caracas, se llevó a cabo un evento que reunió a poetas

de diversos países del mundo, para compartir sus creaciones y honrar a Palestina a través de la riqueza de la palabra.

Durante este encuentro, las voces poéticas resonaron en un ambiente de paz, solidaridad, humanismo e intercambio cultural. Un tapiz de voces que trasciende fronteras y lenguajes.

La jornada forma parte del programa de recitales poéticos y musicales que impulsa el Gobierno Bolivariano y donde participan poetas de cuatro continentes: América, África, Asia y Europa y 200 poetas nacionales que recorren distintos lugares del país para llevar diversidad cultural a cada rincón.

Además del teatro Alameda, el festival también realiza recitales en las Librerías del Sur del Teatro Teresa Carreño, Casa Nacional de las Letras Andrés Bello, Pdvs La Estancia, espacios no convencionales de atención a abuelos y abuelas, y la sede de Venezolana de Televisión.

La competencia será en la capital paraguaya del 10 hasta 13 de agosto

Judo venezolano está preparado para el reto de Asunción 2025

Leomaris Ruíz, -52 kilos (kg); Audreys Pacheco, 57 kg; Ivett Fuentes, -63 kg; Hannelys Espina, -70 kg; Luis Pariche, -81 kg; Samuel Corzo, -90 kg; y Gustavo Cañizalez -100 kg

TyF/ Prensa COV
Caracas

Venezuela asistirá al judo de los II Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025 con un equipo conformado por siete atletas. La competencia será en la capital paraguaya del 10 hasta 13 de agosto.

El grupo lo integran cuatro damas: Leomaris Ruíz, -52 kilogramos (kg); Audreys Pacheco, 57 kg; Ivett Fuentes, -63 kg; Hannelys Espina, -70 kg; más tres masculinos: Luis Pariche, -81 kg; Samuel Corzo, -90 kg y Gustavo Cañizalez -100 kg, para un total de siete atletas.

En busca de superar los logros obtenidos en la pasada cita multidisciplinaria y repetir la hazaña conquistada por Willis García - 66 kg quién se coronó campeón, tanto en los Panamericanos Junior Cali 2021 como en los Panamericanos de adulto Santiago de Chile 2023.

“La selección se está preparando para la justa deportiva junior, tenemos siete atletas que nos representarán dignamente en esta contienda tan importante como son los Juegos Panamericanos Junior y esperamos hacer todo lo mejor de nosotros. Estamos haciendo todo lo posible con empeño y entrenamientos. Vamos a tener una preparación en España, luego una competencia en Hungría, regresan al país para luego viajar a Paraguay, Asunción, esperamos tener los



Las siete cartas Vinotinto están bien preparadas

mejores resultados”, señaló la presidenta de la Federación Venezolana de Judo la sensei Katuska Santaella.

Entre los atletas con mayor trayectoria internacional del equipo criollo de judo, se encuentra Luis Pariche en los -81 kg con apenas 18 años de edad, es campeón de los I Juegos Bolivarianos Juveniles Sucre 2024 y los Juegos del ALBA 2023. Fue subcampeón en el Campeonato Panamericano Cadete Cali 2021, también obtuvo bronce en los III Juegos Surame-

ricanos de la Juventud Rosario 2022 y en el Campeonato Panamericano Junior Lima 2025, así mismo, estuvo entre los siete mejores del Campeonato Mundial Cadete 2023.

Por su parte, Leomaris Ruíz en los -52kg le sigue los pasos a su prima Elvismar Rodríguez Ruiz, máxima figura del judo venezolano e internacional. A sus 19 años de edad la guayanesa es campeona de la Copa Panamericana Lima 2023, de los Juegos Centroamericanos y del Caribe escolares 2023, de los Juegos Bolivarianos de la Juventud Sucre 2024 y de la Copa Panamericana Santo Domingo 2024. Además, obtuvo metal de bronce en los Juegos Suramericanos de la Juventud Rosario 2022 y fue subcampeona de los Juegos del ALBA 2023.

EN CALI 2021

En los pasados I Juegos Panamericanos Junior Cali 2021, el país asistió con siete atletas: María Giménez, -48 kg; Fabiola Díaz, -52 kg; Amarantha Urdaneta +78 kg; Eliana Aguilar -70 kg; Willis García, -66kg; Jonhelius Patete -81 kg y Juan Díaz -90kg. Se consiguieron: dos doradas, una plateada y dos bronce, además de dos cupos a la cita panamericana de adulto Santiago 2023, gracias a los campeones Fabiola Díaz y Willis García, la plateada fue para la campeona olímpica juvenil de Buenos Aires 2018, María Gimenez y los bronce conseguidos por Amarantha Urdaneta y Juan Díaz.

“Para mí fue una experiencia muy bonita y única, porque me brindó la oportunidad de medirme a un alto nivel competitivo de todo el continente panamericano y a su vez prepararme para mi transición de junior para la categoría adulta”, indicó Willis García.

Agregó que “luego de pasar varios años en esta nueva categoría adulta en la que siempre di lo mejor de mí en cada entrenamiento y en cada competencia a nivel panamericano y europeo, pude hacer un buen papel en los Juegos Panamericanos Santiago 2023, donde logré alcanzar el máximo galardón como lo fue la medalla de oro. Trabajé para los JJOO de París 2024, objetivo que no logré. Sin embargo, esto no ha sido un impedimento para mí, porque sigo trabajando para hacer ese sueño realidad. Estoy dispuesto a seguir esforzándome cada día más hasta lograr mi meta de convertirme en un atleta olímpico y hacer un buen papel en la máxima justa universal y darle esa alegría a mi país”.

Su tercer club esta temporada

Derecho José Ruiz fue cambiado a Texas

T/ Prensa LVBP
Caracas

Rangers de Texas anunció que adquirió al lanzador derecho José Ruiz y una compensación económica de Braves de Atlanta, a cambio del también derecho Dane Dunning.

Ruiz, de 30 años, que había sido transferido por Atlanta al Gwinnett (Triple A), el 22 de junio, se reportará al Round Rock (Triple A) en los próximos días.

El carabobeño ha dividido la temporada de 2025 entre las organizaciones de los Filis de Filadelfia y Atlanta, viendo acción con los equipos de Grandes Ligas de ambos clubes y sus filiales en Triple A.

Formó parte del roster del día inaugural con Filadelfia e hizo 16 apariciones como relevista, antes de ser designado para asignación el 1º de junio y reclamado de waivers por Atlanta, el 7 de junio.

Ruiz apenas apareció en dos juegos con Braves entre el 8 y el 19 de junio, antes de ser designado para asignación

el 20 de junio y enviado un par de días después al Gwinnett.

En 18 salidas como relevista de las Grandes Ligas en lo que va de campaña, Ruiz marcha con registro de 1-0 y una efectividad de 8.82 (16 CL/16.1 IP), con 15 ponches y nueve bases por bolas. También ha totalizado nueve salidas en Triple A, entre las dos granjas de Filadelfia y Atlanta, con marca de 0-2 y un PCL de 3.72 (4 CL/9.2 IP).

Ruiz, originario de Guacara, estado Carabobo, ostenta nueve años de experiencia en la MLB en las que compila récord vitalicio de 11-9, con un salvado, 4.62 de efectividad (147 CL/286.2 IP) y 284 ponches en 282 juegos, dos de ellos aperturas, con Padres de San Diego (2017), Medias Blancas de Chicago (2018-2023), D-backs de Arizona (2023), Filadelfia (2024-2025) y Atlanta (2025).

Ruiz es una firma original de Padres de San Diego en 2011 como agente libre internacional, por un bono de más de un millón de dólares, pero en calidad de catcher. Fue convertido en pitcher en 2016.

Ficha de Centauros de La Guaira

Christian Mejías fue Pitcher del Año en LMBP

T/ Prensa LMBP
Caracas

Centauros de La Guaira regresó a una nueva postemporada en su historia, esto gracias a un gran roster de jugadores y a la presencia de Christian Mejías en su rotación. Su presencia monticular fue tan brillante, que se alzó con el Pitcher del Año en la Liga Mayor de Beisbol profesional (LMBP)

El derecho se graduó como un serpinitero estelar de la Liga Mayor, en lo que significó su segundo año con los guaireños. Mejías se quedó con el primer lugar con 75% de los votos, superando a Luis Arejula y Luis Peña de los Delfines de La Guaira con el 16.7% y 8.3%, respectivamente.

Mejías terminó con récord de 4-2 con 15 carreras limpias, ocho boletos otorgados y 23 bateadores recetados en 46 innings y un tercio. Además de esto, su efectividad quedó en 2.91 en nueve aperturas en la ronda regular de la Liga Mayor.

Estos números le sirvieron al valenciano, para quedar colider en victorias y con el mejor WHIP de la temporada 2025. Por otra parte, logró finalizar segundo en efectividad y en episodios lanzados.

Por último, con respecto a los ganadores de este premio durante los primeros cinco años de historia. Christian Mejías se unió Eudis Idrogo (2021), Luis Martínez (2022), Osmer Morales (2023) y Dylan Unsworth (2024).



Reunión familiar



Fotos/ Prensa presidencial